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Robert: COMO HACEN LAS TAYGETEANAS PARA ANALIZAR VIRUS DE 3D EN
LABORATORIOS DE 5G? NO SE SUPONE QUE AL PASAR LAS BANDAS VAN
ALLEN EL ADN VUELVE A SU PATRON ORIGINAL?    
Anéeka: Es dificil. Se debe mantener la muestra en un contenedor especialmente
diseñado que mantiene el contenido a una frecuencia exacta. A veces aun así
mantiene su patrón 3D porque es el patrón ya original, cuando se ve que ese es el
caso, se puede proceder a investigar una muestra biológica de manera más
tradicional sin la necesidad del contenedor especial.
Es un aparato de laboratorio. Ese problema ya está identificado y ya vienen los
laboratorios de las naves equipadas con eso. Es un frasco como de 40 cm de alto
transparente cilíndrico con terminaciones color titanio con sus conectores y sus
controles en una pequeña pantalla holográfica táctil, y aperturas especiales de
acceso para instrumentos de investigación.
Robert: DUDA: SI LOS VIRUS SON UN EXO-GEN ENTONCES PORQUÉ
ENCONTRABAN "VIRUS" DE SARS EN AIRE DE CHINA?  
Anéeka: Lo que pasa también es que con tanta gente secretando eso si parece que
saturó el ambiente. La cantidad de gente secretando eso era enorme y la atmósfera
se saturó ya que los contaminantes anteriores crearon una barrera arriba,
contaminantes que después cayeron a tierra hasta en Japón en donde se detectó
lluvia negra. Esto por la industria China detenida por la supuesta pandemia.
Hoy, aunque sí se encontró con los drones contenido viral, o exo-gen, creemos que
las cantidades eran muy bajas como para haber sido resultado de un Chemtrail como
inicialmente habíamos encontrado.  
Robert: Me gustaria saber como podriamos cuidar de estos enfermos, como
podemos mejorar su respiracion, como disolvemos la mucosa que segun dicen se
queda pegada y obstruye poder respirar, que se puede hacer?
Anéeka: Deberán alejarlos de toda fuente electromagnética de inmediato para
empezar. Ponerlos en una jaula Faraday bien hecha. Aun las cargas magnéticas
pequeñas ya les afectan porque están muy débiles. Así que nada de móviles y de
preferencia lejos hasta de cosas eléctricas con voltaje alto como aparatos de
hospital, televisores y demás especialmente desfibriladores. Oxigeno si necesitan.
Respiradores causan los daños pulmonares. Necesitan otra clase de respirador. Es
lo que esta rompiendo los pulmones porque están desechos los tejidos adentro por
necrosis celular causado por falta de oxigenación. Entonces están forzando a los
pulmones a expandirse y contraerse artificialmente causando desgarres de tejido,
ulceraciones y sangrados que causan aun más daño tapando los alveolos
pulmonares.
Robert: Y que pasa entonces con el resto de las vacunas? Por ejemplo,
supuestamente en México hay un brote de sarampión, entre niños que sus padres no
los vacunan, porque creen que son para controlar las masas, es falsa la noticia del
brote también? 
Anéeka: En este momento TODAS las vacunas son o están contaminadas y son
parte de la misma agenda. Ya no es discusión si una vacuna sirve o no, que de por si
ya es cuestionable. Simplemente no se sabe qué hay ahí. Y lo que si tienen TODAS
LAS VACUNAS es metales pesados que aumentan la reactividad corporal al
electromagnetismo. Y eso es lo que mata. Es una inoculación. Está comprobado que
una población NO vacunada es 400 veces o más más sana que la vacunada. NO se



vacunen contra nada. Vacunas antivirales son un timo, todas pero especialmente
esas como la del Papiloma que inoculan niñas de 9 años o menos, les da papiloma
por la vacuna y además  causan esterilidad y en un porcentaje muy alto causa
efectos secundarios horribles que llevarán por vida y eso en cerca del 90% de las
niñas vacunadas. Y un porcentaje de mortalidad también cerca del 40% <--
dependiendo de la población muestra.
Robert: Se que el SIDA no existe. Pero esta es la pregunta. Siendo así. El sida es
una mentira? Solo son defensas bajas?
Anéeka: El Sida es otra timada más y de los mismos que hacen esta timada. No hay
virus del SIDA ni nada así. Es mediático sintomático y la gente se muere por las
medicinas. Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus el director de la OMS es un genocida
del club de Bill Gates y amigo cercano. Tambien es parte del teatro del SIDA.   
Robert: Alguien me pregunto esto: EN LOS VIDEOS ANEEKA DECIA QUE LOS
VIRUS TIENEN ADN CUANDO AQUI EN LA TIERRA SE DICE QUE TIENE ARN.   
 
Anéeka: ARN es una variante del ADN. Parte del ADN: Acido Desoxirribo
Nucleico/Acido Ribo Nucléico. Los virus más pequeños y simples están constituidos
únicamente por ácido nucleico y proteínas. El ácido nucleico es el genoma viral,
ubicado en el interior de la partícula, y puede ser ADN o ARN... Este conjunto de
genoma y proteínas íntimamente asociadas es llamado "core", núcleo,
nucleoproteína o nucleoide. 
 
Robert: COMO PUDIERON ATACAR Y DAÑAR CON MISILES CONVENCIONALES
UNA NAVE EN MODO STEALTH QUE ESTA EN OTRA DENSIDAD Y TIENE EL
TOROIDE ENERGÉTICO QUE LA PROTEGE?

Anéeka: Dan un pulso de armas de energía de amplio espectro en forma escalar
justo cuando el misil llega a la nave. La nave no está en ese momento en otra
densidad porque está interactuando físicamente con el 3d, lo que hace es encontrar
por una fracción de segundo la armónica de los escudos, aún así es muy débil
cuando logran esto, entonces el daño es muy leve, lo molesto es que "algo" cualquier
cosa si traspasó los escudos.  Pero no hay problema porque nosotros cambiamos la
dinámica de los escudos a ser escalar ahora. Recuerden que lo escalar es una serie
de frecuencias que ya sea son transmitidas o cambian muchas veces, a veces miles,
por segundo  afectando más de una densidad.
 
Robert: Que es la Gripe?

Anéeka: Una descompensación energética. Agotamiento. Aunado con estrés seguido
de infecciones de otras cosas de manera oportunista. Eso es.  

Robert: Que sabes de esto: España apuesta por los tests genéticos de PCR para
controlar el coronavirus. 
 
Anéeka: Es lo mismo, la misma prueba. Solo que esos genes están ahí por un sin
número de razones. No detecta nada. Solo encontraron algo con qué perpetuar su
mentira. Detecta ciertas cadenas de material genético presentes cuando el cuerpo
está en mucho estrés. Como cuando da gripe. O envenenamiento de radiación. Si
tienes una u otra cosa, esa prueba no detectará la diferencia. Lo que omiten es toda
posibilidad de envenenamiento por radiación.

Robert: Entiendo. Porque crees que les interesa tanto averiguar qué parte de la
población ha tenido el coronavirus?



Anéeka: Para saber como modificar sus agendas más rápido.
 
Robert: Diiste que no se debe usar respiradores?

Anéeka: Los respiradores son los que están dañando los pulmones. Y dicen que fue
el corona-virus. Están forzando a los pulmones a expenderse y contraerse.
Causando desgarros internos porque están dañados y tienen necropsia celular.
Causando sangrados internos y con ello más perdida de capacidad de intercambiar
oxigeno con hemoglobina. Causando la muerte del paciente. El problema es que las
frecuencias del 5G interfieren con la absorción del oxigeno. Básicamente se ahogan,
no pueden respirar. Es lo que se ve en Wuhan en Enero. Que se caen. No pueden
respirar por el 5G. La molécula del Oxigeno empieza a cambiar cuando es expuesta
a esa frecuencia de radiación electromagnética.

En otras palabras es como si no hubiese oxigeno en la atmósfera. Esto pasa aún en
los lugares que oficialmente no hay 5G, como en Suiza o en lugares de
Latino-américa, porque lo que no les dicen es que los militares de virtualmente todos
los países usan 5G para comunicarse entre si y entre sus dispositivos y equipo
automatizado. Esto explica porqué algunas regiones apartadas tienen o reportan
casos reales. NO es suficiente detener el 5G de uso civil.

Robert: Tienes mas informacion sobre el distanciamiento? Remarcan siempre el
distanciamiento de las personas. Es para los satelites... Geolocalización?

Anéeka: Que si hubiera virus, no sirve para nada, tampoco las mascarillas, porque
entre otras cosas aumentan el CO 2 y eso hace que el cuerpo entre en estrés, y baja
la imunidad y se hacen propensos a infecciones en las vías respiratorias. Y hasta
promueve el cancer ya que se asocia a bajo oxigeno en el cuerpo. 

Si, es para eso, para que los lean los satélites. Si están demasiado cerca se
emplasta la señal y no pueden leer bien ni cuantas personas hay reunidas. Por eso
no quieren que se junten muchas personas.
 
Ahora vemos que El 5G NO causa realmente esto de covid-19, se usa para activar
nano tecnología. Pero por si solo también destruye las células y causa infinidad de
problemas en todos los seres vivos, hasta quemaduras. Y se debe rechazar por
completo. Pero no es la causa del covid-19. La causa es mediática. Es 95%
mediático y mentiras... y 5% 5G o algo por esos números. Mentiras y más mentiras
en los medios. Lo que encuentran los doctores es solo gripe y de ahí se agarran. Lo
que ven en los laboratorios también está manipulado. Ya no pueden confiar nada
pero NADA en los medios oficiales.

Robert: Que opinas sobre estos que se prestan como voluntarios a vacunarse?
 
Anéeka: Que están prácticamente muertos. O no importa, porque eso es manipulado
también. Les dan nada o solo vitaminas inyectadas y luego dirán que es un éxito la
vacuna, y lo que les darán a la población en masa es la vacuna satánica con
nanotecnología mortal.
 
Robert: Interesante este punto. A los voluntarios les inocularan una cosa. Y a la
poblacion otra.



Anéeka: Claro! Además la gente no presentará ningún síntoma adverso por algún
tiempo. Esto para que les vayan a decir a los demás que no pasa nada. Y luego
caeran en masa.
 
Robert: Entonces el objetivo final es la vacunación masiva. No el 5G a 60 Ghz ni el
"virus."

Anéeka: Asi es. El 5G por si solo NO es la causa de toda esta locura de covid-19 ya
lo comprobé con mucho cuidado. Pero es para controlar a la población con el chip
por el volumen de información que maneja el 5G y la cobertura planetaria total.

En si solo SI produce síntomas como de gripe o como de covid-19 lo que hace que
no descarte yo que se use en algunos lugares como arma de energía para enfermar
a las personas y que se diga que ahí hay un brote grande de covid-19.

Robert: Si. Y otra cosa. Sabes del porque de ese nombre? Covid-19. Swaruu decia
algo como que era el nombre de una operacion militar.

Anéeka: Covert Operation Virus Imminent Destruction - 2019  COVID-19. Si. Es una
operación militar. Es interesante ver que legalmente se prohibió decir la palabra virus,
o coronavirus, nota que ya nadie lo usa, es covid-19 ahora. Es porque no es ningún
virus.

Robert: Y como es que los Gobiernos no se dan cuenta?  

Anéeka: Es que antes de implementar el covid-19 (que es una operación militar
global no una pandemia. Eso es lo que les dicen a la gente) primero pusieron sus
marionetas en el poder en cada país del mundo. Por medio de sus sociedades
secretas y sus grupos de Masones.
 
He escuchado según los médicos varias versiones del porqué se llama covid-19 pero
eso no es la verdadera razón desde arriba. Si los doctores les quieren poner otro
significado a esas letras, es cosa suya pero es de nuevo otra capa de la mentira.  

Robert: Sabes mas cosas sobre la NanoTecnologia aplicada a las vacunas?
Anéeka: Que no son la única causa de los problemas que ocasionan las vacunas.
Contienen infinidad de sustancias químicas y orgánicas incluyendo partes de fetos
que en si ocasionan un colapso en el sistema inmune. No se sabe qué está en las
vacunas, cada una cambia, pero contienen cosas asquerosas, como partes animales
de cerebros o extractos de medula animal y humana entre otras cosas. Son todo
menos lo que les dicen que son. Vacunas. Es que los psicópatas detras de ellos les
dan significados satanistas rituales a las mismas vacunas.
Deben comprender que no es una vacuna en si, como una sustancia que contiene un
germen en estado durmiente que produce una respuesta inmune. Sino que están
diseñadas desde un principio con el fín de ocasionar enfermedades en los que lo
reciben. Desde con la intención de hacerlos adictos y dependientes del sistema
médico y al Farma grande y sus drogas. Hasta atacar sectores de la población que
deben enfermar, y también esterilizar sectores. O prepararlos para la muerte
programada y controlada. Por ejemplo se sabe hoy que la enorme mayoria de las
personas, con o sin síntomas de covid-19 que están dando positivo en las pruebas,
ya tenían en algún momento de su pasado, remoto o reciente, la vacuna contra la
gripe / influenza.
Robert: Hay vacunas que crean adicción? Y esterilizar sectores esas deben de ser



las vacunas para niñas supongo.
Anéeka: Crear adicción con las vacunas, si como parte de lo que contienen haciendo
que un sector con una determinada sustancia inyectada en la vacuna sea o crea
necesidad de consumir algún tipo de fármaco de Big Farma o inclusive dependencia
a drogas como la cocaina y heroína y otras  drogas duras más modernas, sintéticas,
como el cristal entre otras con diversos nombres. Todo con el fin de controlar a la
población.
Gosia: Una pregunta. Alex, nuestro amigo medico, esta preguntando. Quiere
examinar la vacuna esta de corona fantasma y ver esta nanotecnologia. Se puede
verla de alguna manera? Demonstrarla? Con microscopio... o que instrumento?
Anéeka: Respuesta: Ninguna vacuna es igual a la siguiente aún dentro de las
mismas. Eso es un grave problema. Les darán una sustancia e inyectarán otra a la
población. Así si un laboratorio pide una muestra para ser estudiada, le darán la
mejor que tienen ya preparada para ese caso, es decír no encontrarán nada o no
mucho en esa muestra, pero NO resulta representativa de el volumen de vacunas
supuestamente iguales que le darán a la gente.
Nanotecnología es muy pequeña, en un laboratorio necesitarían verlo con un
microscopio electrónico y aún así aparecería como un punto o fragmento de metal.
La nanotecnología en si no solo son pequeños como robots con brasitos que se
mueven (que los hay), sino que también es metal aparentemente inerte que suelta
sustancias o reacciona magnéticamente ante un estímulo de carga.
Gosia: En el momento de tener las de injectar a los humanos... antes de injectarlas, a
alguien se podria ocurrir: hey, voy a examinarla. Y podria comprobar que hay dentro.
O sea, entre miliones de hospitales, a ALGUIEN se podra ocurir hacer esto, con las
vacunas que son para la poblacion.
Anéeka: Asi es. Como una muestra de la calle. En ese caso sería más válido. Y
encontrarán toda clase de basura y sustancias quimicas, metales y desechos
orgánicos dentro de ellas. Así es como se sabe hoy en día que si tienen todo eso que
les dije arriba.
Robert: Lo tendrian que estimular...y mas aun a 60 Ghz.
Anéeka: Estimular con más de 60ghz podría no ser suficiente, no reaccionan solo a
una frecuencia y podrían necesitar una señal específica con comandos específicos
para ser activados, es decir como un objeto totalmente a control remoto.
Cada grupo de celulas ocasionarán una respuesta no solo inmunológica en el cuerpo
sino que también una respuesta inflamatoria, autoinmune y alérgica.
Robert: Sobretodo dejando a muchos niños autistas.
Anéeka: Eso está comprobado.
Robert: Si... Y la vacuna del Papiloma.
Anéeka: Esa ocasiona esterilidad y muerte en las niñas.
Robert: Tienes alguna informacion sobre la vacuna Universal?
Anéeka: Que no puede existír. Que eso solo es más problemas. Ningún doctor
sincero la aceptará como posible. No puedes meter multiples patógenos sin colapsar
el sistema, como pasa con la triple viral que es la que le ponen a los niños y causa
autismo. Aunque también lo puede causar cualquier vacuna.
Robert: Y mas si eres una persona mayor verdad?
Anéeka: No. Es malo a cualquier edad. Solo pasa que un sector de edades puede o
no ser más sensible a una u otra cosa. Y varía de individuo a individuo.
Robert: Tambien las razas de las personas?
Anéeka: Son factores de menor importancia, pero si hay diferencias entre las razas.
Robert. Todo teatro. 
Anéeka: Si y todo esto no es contra el covid-19. Es lo que les dirán que es contra el
covid-19. Y es lo que quieren inyectar con la excusa de la pandemia. Primero tenían
la sustancia horrible a inyectar, luego fabricaron la pandemia falsa para tener la



excusa para imponerla en la población.
Robert: Y despues la estafa de las mascarillas y el Co2.
Anéeka: Los médicos usan mascarilla cuando estan viendo un paciente operando
con herida abierta para que a proximidad no haya ninguna contaminación con su
saliva por ejemplo. La mascarilla no sirve para evitar el paso de un virus ya que la
tela es muy permeable como para detener virus. Es como poner una malla ciclón de
bardas para detener mosquitos. Y la restricción de oxigeno hace que la gente sea
más propicia a las enfermedades respiratorias. Aumentando con eso las
probabilidades de contraer algo que luego les dirán que es el covid-19. NO se
pongan las mascarillas. Enfermarán.
También tiene eso de ponerse mascarilla un significado esotérico. Es un te callo, es
un te aislo de tus semejantes para que no puedan ver tu rostro. Para que no puedas
sonreír. Limita la interaccion humana y la vuelve mecánica, estéril. Sin expresiones
faciales que son muy importantes. Lo que en si también promueve que haya malos
entendidos.
En muchos lugares no pueden salir sin la mascara. Pero no pueden detenerlos a
todos. Así que deben salir y sin máscaras. Deben luchar por sus derechos.
Robert: Ademas las personas que llevan gafas se les empañan los cristales.
Anéeka: Si lo que provoca accidentes. Lo he visto también. Y hay un numero
importante ya de accidentes algunos mortales ocasionados por las personas que se
desmallan o que reducen sus respuestas al volante por culpa de la reducción de
oxígeno por usar esa máscara.
Hay trucos para saltar eso. Usar una mascara alterada adentro con tubos de
respiración hacia abajo para respirar por ahí. O el usar una máscara que tenga filtros
externos y los llevas vacíos. Hay que ser ingenioso. Eso es para los lugares en
donde es completamente obligatorio.


